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令和３年７月１日 

嬉野中川まちづくり協議会 

    広 報 部 

☎０５９８-６７-８９０８ 

皆様のおかげで書面議決による総会も無事終了し、役員会、理事会が開催され令和３年度事業推進 

の母体である各部会員も会長より委嘱されました。 

部会長の皆様は下記の通りです。(敬称略) 一年間どうぞよろしくお願い致します。 

 本年度も、新型コロナウイルスの影響により行事等が流動的になる事が予想されます。 
その都度ニュース・回覧等でお知らせさせていただきますので、ご確認いただきます様 
よろしくお願い致します。 

嬉野中川まちづくり協議会は平成１８年（２００６年）に設立されました。その間、時の流れ 

とともに、皆様方から、貴重なご意見をいただくとともに、温かいご支援をいただき、ありがと 

うございます。平成２７年には、中川地区まちづくり計画書を策定し、それに基づいて活動を進 

めてまいりました。 

  本年度４月から新しい条例が制定され、住民自治協議会が発足しました。中川地区ではこれま 

で通り「嬉野中川まちづくり協議会」の名称で、新しい会則のもとで、事業の展開を進めていま 

す。その指針として、「中川地区まちづくり計画書」があります。この計画書は単年度を見据えた 

ものではなく、将来にわたって事業展開する指針となるものです。事業については皆様方からの 

ご意見などを評価にいかして、次年度の事業の計画を進めていくことにしています。 

  本年度、この計画書の見直しを進めてまいりたいと思っています。皆様方の、将来の中川地区 

への熱い思いを反映していきたいと思います。是非とも、御忌憚のない意見、要望などをいただき 

たいと思っています。 

  みんなで計画書を策定していきましょう。 

  

嬉野中川まちづくり協議会 

会長 津村 善博 



 
eisu前    コメリ前   小学校横 

高架下    天花寺橋 

みなさまのご協力に感謝申し上げます       ～令和２年度 PTA通学路要望の結果について～  
                        松阪市立中川小学校  校長 尾﨑 佳広  中川地区のみなさまには、子どもたちの安全な登下校のためにご尽力いただきまして、
誠にありがとうございます。昨年度も嬉野中川まちづくり協議会の役員並びに自治会長の

みなさまのお力をお借りして、通学路に関するお願いをさせていただきました。 

回答がありましたので、主なものを紹介させていただきます。 
〇歩道の改修について 
常念寺の交差点付近の歩道は改修されませんでした。 

〇横断歩道などの塗り直し 
① eisu前の横断歩道が塗り直しされま

した。 

② 天花寺橋東側の横断歩道については
塗り直しされませんでした 

③ コメリ第二駐車場十字路と一旦停止 
線については、塗り直していただき、

「止まれ」の文字も塗り直していた

だきました。 

④ 学校横山田屋さんの十字路については、横断歩道や停車線を塗り直していただきまし
た。  

⑤ ドラッグストアアオキ前の横断歩道については、道路舗装とともに引き直していただ
きました。 

〇水路の改修   山田屋さんから中川駅に向けての水路の改修はなされませんでした。 

〇通学路の歩道白線の改修 
① 常念寺から中川小学校までの歩道白線を引き直し
ていただきました。 

② 近鉄線高架についても、改修をしていただきまし  た。 

③  天花寺橋から天花寺にかけての歩道白線を塗り直  

していただきました。   

地域のみなさまのご支援ご協力に、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

今年も子どもたちが安心して登下校できますように、通学路のお願いをしてまいりたいと

思います。今後とも地域のみなさまのご支援ご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。 
お詫びと訂正 ６月１日発行の中川まちづくりニュース第８１号の役員紹介で書記の田端英志さん

と石﨑富雄さんの所属の記載に誤りが有りました。 

（誤）書記 田端英志 所属 民生児童委員 →（正）書記 田端英志 所属 自治会 

（誤）書記 石﨑富雄 所属 自治会     → (正) 書記 石﨑富雄 所属 民生児童委員 

訂正してお詫び致します。申し訳ございませんでした。 


